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Herr Liebeskind erläutert den Prüfantrag. Der zunehmende Online-Handel sorgt für mehr 
Lieferverkehr. Mit dem Antrag wird der Oberbürgermeister aufgefordert, Möglichkeiten 
aufzuzeigen, den Verkehrsfluss in der Altstadt zu optimieren. 
 
Für die Fraktion DIE LINKE erklärt Herr Lange, gegenüber dem Antrag nicht grundsätzlich 
abgeneigt zu sein. Da der Antrag aus seiner Sicht jedoch zu ungenau ist, beantragt er, 
diesen in den Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung zu verweisen. 
 
Herr Dr. von Bosse teilt mit, dass die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI den 
Antrag unterstützt. Gleichwohl wird angeregt, den Fokus nicht nur den Lieferverkehr zu 
legen, sondern das Konzept weiter zu fassen und insbesondere den Bereich am Hafen in die 
Prüfung einzubeziehen. 
 
Frau Bartel hält aufgrund des Wortlautes des Beschlussvorschlags eine Verweisung für nicht 
erforderlich. 
 
Herr Paul lässt über den Geschäftsordnungsantrag zur Verweisung abstimmen: 
 
Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt die Verweisung des Antrages AN 
0069/2021 zur Beratung in den Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und 
Stadtentwicklung mit folgendem Wortlaut: 
 
1. Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, welche Möglichkeiten zur Optimierung 
des Verkehrsflusses im Gebiet der Altstadt ergriffen werden können, um dem hohen 
Aufkommen von Lieferverkehr in der Zukunft gerecht zu werden. 
 
Das Ergebnis soll dem Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung 
vorgestellt werden. 
 
Abstimmung: Mehrheitlich abgelehnt 
 
Abschließend stellt der Präsident den Antrag AN 0069/2021 wie folgt zur Abstimmung: 
 
Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt: 
 
1. Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, welche Möglichkeiten zur Optimierung 
des Verkehrsflusses im Gebiet der Altstadt ergriffen werden können, um dem hohen 
Aufkommen von Lieferverkehr in der Zukunft gerecht zu werden. 
 
Das Ergebnis soll dem Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung 
vorgestellt werden. 
 
 
 
 



Abstimmung: Mehrheitlich beschlossen  
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für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 27.04.2021 
 
 


